

Le journal de bord de la Belle Poule

Lundi 09 novembre 2015

«La Belle Poule contre la galère ! »

Source : Marine nationale

Cette semaine la Belle Poule a embarqué sur son bord des jeunes naufragés de la vie mais motivés et désireux de rompre avec la fatalité de l'échec.

En effet, 10 jeunes issus de l'EPIDE (établissement pour l'insertion dans l'emploi) ont posé leur sac sur le pont de la « Belle Poule ». Se confronter au milieu marin n'est certes pas une démarche naturelle il faut donc jouer collectif, s'entraider pour évoluer sur ce terrain inconnu. Trois jours de navigation au mois de novembre en mer d'Iroise ; la sortie risque de ne pas être une partie de plaisir... Etarquer, larguer, border choquer, hisser...les jeunes se confrontent rapidement aux éléments marins. Vent, mer agitée, pluie sont au rendez-vous.



La mer c'est comme la vie elle n'apporte rien sans un minimum d'effort. A bord comme sur terre toute erreur ou tout laxisme risque d'être sanctionné immédiatement et sans appel. Bref, la mer est une formidable école de la vie. Responsables et combatifs, ces jeunes marins ont su former une seule équipe ayant confiance l'un en l'autre pour faire face aux éléments et découvrir la fameuse sensation de liberté que procure la mer. Apprendre en mer pour mieux vivre sur terre, le commandant et l'équipage ont été très fiers d'avoir transmis les valeurs de la Marine aux jeunes de l'EPIDE



Le commandant de la goélette Belle Poule.